

Ocho Religiosos Fueron Asesinados en Argentina

Se Trata de 3 Monjas, 3 Sacerdotes y 2 Seminaristas

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 4 de julio.—Tres monjas fueron encontradas asesinadas esta mañana, revelaron aquí fuentes eclesíásticas argentinas.

Las religiosas, indicaron las mismas fuentes, se hallaban en dependencias interiores de la populosa iglesia de Pompeya, al sur de la capital federal, con varios impactos de bala.

Esta mañana otros 5 eclesíásticos acribillaron a balazos fueron hallados en la iglesia de San Patricio, al norte de la capital.

Se trata de 3 sacerdotes y 2 seminaristas que fueron encontrados en sus respectivos dormitorios, junto con

varias bombas que no llegaron a estallar.

Según fuentes oficiales, los asesinatos de los eclesíásticos y de las monjas, en distintos lugares uno del otro, habrían sido realizados simultáneamente en la madrugada por elementos terroristas.

Las mismas fuentes confirmaron el quintuple asesinato, no así el de las monjas, en la Iglesia de San Patricio se habrían encontrado numerosos panfletos terroristas dejados por los autores del hecho.

Por otra parte, un grupo armado dio muerte hoy a balazos a un hombre joven en la plaza de la República, sobre la tradicional calle Co-

rrrientes, en pleno centro de la capital argentina.

Los desconocidos sacaron de un automóvil a su víctima, un hombre joven amordazado y con las manos atadas a la espalda, ejecutándolo de varios balazos contra la pared del obelisco que está en el centro de la plaza, para luego huir.

Asimismo, un guerrillero fue muerto por efectivos policiales hoy en Quilmes, a 35 kilómetros al sur de Buenos Aires.

REFUGIADOS CHILENOS

Mientras, el vicecónsul de la embajada canadiense en Buenos Aires, Brian Long, indicó que tomará "algún tiempo" hallar solución al problema de 27 refugiados chilenos que buscaron asilo en la representación diplomática.

Long dijo a **United Press International** que hasta mañana no se podrá hacer más contactos con el Ministerio de Relaciones Exteriores para tratar de resolver el problema creado.

Los refugiados entraron en la embajada el viernes por la mañana y rehusaron

salir a menos que se les permitiera emigrar al Canadá, o que se les diera seguridad de protección contra grupos derechistas que han estado hostigando a la extensa comunidad de exiliados latinoamericanos en Argentina.

La mayor parte de los refugiados, entre ellos 10 niños, huyeron de Chile cuando el gobierno del presidente Salvador Allende fue derrocado por un cruento golpe militar en 1973.

La embajada les dio alimentos y frazadas y les permitió usar libremente la cocina. Agregó el vicecónsul que los chilenos han estado durmiendo dondequiera —en sillas, sofás y sobre las alfombras.

La embajada no echará a la calle a los refugiados, afirmó Long, diciendo que se harán los trámites para llevarlos al Canadá en forma normal, acción que tomará hasta 6 meses.

Señaló, sin embargo, que si ellos pueden probar que son exiliados políticos, el proceso de emigración será más rápido, requiriendo así sólo unos 2 meses.

El Sol de México

Matan a 5 Curas en una Iglesia en Buenos Aires

'Fusilana un Joven en Pleno Centro'

BUENOS AIRES, 4 de julio (AP).— La policía informó hoy que un hombre fue "fusilado" junto a un obelisco en pleno centro de Buenos Aires, y que cinco religiosos católicos —tres de ellos sacerdotes— fueron asesinados en una iglesia.

Esta madrugada dos automóviles se detuvieron junto al obelisco, que se yergue en la intersección de las avenidas corrientes y Nueve de Julio, en el centro de Buenos Aires. Descendieron varios individuos, sacaron a empellones a un joven con las manos atadas por la espalda, lo colocaron apoyado contra el monumento, lo fusilaron y dejaron allí el cadáver ensangrentado.

La policía no proporcionó la identidad de la víctima. Por las características del crimen los autores serían terroristas de extrema derecha.

Casi simultáneamente en el barrio de Belgrano fueron encontrados maniatados y acribillados a balazos en sus habitaciones contiguas a la iglesia de San Patricio tres sacerdotes y dos seminaristas católicos, indicaron las fuentes policíacas.

La muerte de los 5 religiosos está rodeada de incógnitas. Fuentes eclesíásticas dijeron que ninguno desarrollaba actividades políticas y que los sacerdotes eran considerados moderados.

Pero un informante policiaco declaró que en las habitaciones se encontró propaganda de organizaciones guerrilleras, ignorándose si era propiedad de las víctimas o fue colocada allí por los asesinos.

Las muertes de hoy elevaron a 639 el número de víctimas directas o indirectas de la violencia política en lo que va del año. De ellas, 483 ocurrieron desde el golpe militar del 24 de marzo.

Los episodios de hoy se sumaron a los sangrientos hechos de violencia ocurridos la semana pasada. El más grave fue un atentado dinamitero perpetrado el viernes en el comedor de la superintendencia de seguridad federal —la sección política de la policía federal— que dejó un saldo oficial de 18 muertos y 66 heridos.

Mientras tanto en un intento de frenar la violencia el gobierno militar impondrá penas de dos a seis años de prisión a quien ayude económicamente a las organizaciones guerrilleras mediante el pago de rescates o no denuncie el conocimiento que tenga de esos hechos, se anunció oficialmente.